

## KATA PENGANTAR



Puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis yang berjudul “**Analisis dan Perancangan *Enterprise Architecture* Pada Bidang Pengendalian Dinas Bina Marga dan Pengairan Kota Bandung Menggunakan TOGAF Architecture Development Method (ADM)**”. Penyusunan tugas akhir ini sebagai syarat dalam menyelesaikan pendidikan tahap sarjana pada Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Dalam penyusunan dan penulisan tugas akhir ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, do’a dan dukungan dari berbagai pihak khususnya keluarga. Oleh karena itu dalam kesempatan kali ini penulis dengan senang hati dan penuh rasa hormat ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Ibu Rachmadita Andreswari, S.T., M.T. selaku pembimbing pertama yang selalu memotivasi dan selalu siap untuk membimbing dan mengarahkan penulis hingga tugas akhir ini dapat diselesaikan.
2. Ibu Asti Amalia Nur Fajrillah, BMM, M.Sc. selaku pembimbing kedua yang selalu hadir untuk memotivasi dan memberikan arahan serta semangat kepada penulis hingga tugas akhir ini dapat diselesaikan.
3. Dinas Bina Marga dan Pengairan Kota Bandung selaku pihak perusahaan yang selalu bersedia memberikan pelayanan terbaik dan bersedia memberikan data-data serta informasi yang dibutuhkan dalam penelitian tugas akhir ini sehingga dapat dimanfaatkan oleh perusahaan.
4. Teman kelompok Tugas Akhir yang selalu memberikan motivasi, dukungan dan nasihat kepada penulis dalam mengerjakan tugas akhir ini hingga selesai.

Dalam penelitian ini, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang harus diperbaiki. Hal ini dikarenakan keterbatasan wawasan dan pengalaman yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, saran dan kritik yang sifatnya membangun sangat diharapkan.

Dengan segala kerendahan hati, penulis berharap tugas akhir ini dapat dikembangkan kearah yang lebih baik dan dapat dimanfaatkan oleh pembaca khususnya penulis dan pihak perusahaan serta bagi dunia pendidikan. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada pihak-pihak yang turut ikut dalam membantu penyelesaian tugas akhir ini.

Bandung, 17 Mei 2017

Ramadhanu Aulia